



Musique à St-Do

Janvier 2010

Le temps passe... Il est temps de faire le point pour notre projet musical.

Musique dans les classes

Vous l'avez appris par les Echos, certains élèves de 2^e ont suivi une animation organisée en collaboration avec la Médiathèque : « Des voies et de voix du monde... ». Les autres assisteront à la salle Henri Le Bœuf (BOZAR) à une répétition d'Orchestre commentée. Une petite erreur s'est glissée, le programme sera : Le Sacre du printemps de Igor Stravinsky avec Pascal Rophé à la direction.

Les élèves de sixième année assisteront le 24 février à une conférence donnée par Jean-Marie Rens avec comme thème : « Musique, math et Arts »

D'autres projets verront sans doute encore le jour...

Soirée « Cabaret »

Quelques élèves, Laetitia, Milan, Nicolas et d'autres, ont fait le tour des classes pour proposer le projet à toutes et tous. Ils ont distribué un document qui permettait de s'inscrire et de préciser l'offre de participation. Nous avons reçu 18 documents... C'est un peu trop peu mais je ne doute pas que nous pourrions en recruter beaucoup plus. Peut-être certains ont-ils perdu leur papier, oublié de le remettre, hésité à participer...

Il serait temps sans doute de refaire un tour des classes pour relancer l'idée et donner un peu plus d'explications. Je propose à Laetitia, Milan, Nicolas avec d'autres de leurs amis de refaire une campagne de recrutement.

Plusieurs souhaitent participer à un chœur. Je vais tenter de recruter quelques adultes pour compléter le groupe. Merci à tous les parents, professeurs, ... intéressés ; ils peuvent se manifester en m'envoyant un courriel. Une annonce sera placée à la salle des professeurs.

Depuis de très nombreuses années, Madame Casimir, qui donne le cours d'Art dramatique, présente un spectacle. Malheureusement son état de santé ne lui permet pas de le réaliser cette année. Toutefois elle a proposé de participer à la soirée cabaret. Ce sera donc une soirée où toutes les formes d'art seront possibles.

Une autre difficulté est survenue. Plusieurs élèves qui suivent le cours d'art dramatique et qui avaient envie de participer à la soirée seront malheureusement à ce moment en voyage à Séville dans le cadre du cours d'espagnol. Il est malheureusement impossible de changer la date. C'est bien sûr à regret que cette décision a été prise mais changer cette date devenait impossible.

Nous proposons aussi à tous ceux qui souhaitent participer de se joindre à nous et de se manifester en envoyant un courriel, ce qui facilitera la communication du suivi du projet au jour le jour

Diffusion plus large des infos et mise à jour via le site www.saintdominique.be

20 janvier 2010
Gérard Hittelet
ghittelet@hotmail.com

